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Dans ce passage de l’évangile, Jésus n’a pas peur de nous donner, dans cette 
veuve, un exemple assommant de persévérance dans la prière. 
Mais souvent on se décourage parce qu’on a l’impression que Dieu ne nous 
écoute pas ! 
Bien sûr parce que souvent notre prière s'adresse à Dieu comme à un magicien 
qui enlèverait ce qui nous gène d'un coup de baguette magique, plus qu'à un père 
soucieux d'aider ses enfants. 
Regardez ce qui se passe pour les israélites à Rephidim ! (première lecture) 
Dieu, à la prière incessante de Moïse, n'enlève pas l'obstacle que constituent les 
Amalécites sur le chemin des Israélites vers la terre promise, il leur donne au 
contraire le courage d'affronter l'épreuve et d'en sortir vainqueur. 
Dans sa prière, qui dure toute une journée, Moïse est soutenu par Hour et Aaron.  
Nous avons tous l’expérience de cela lorsque nous avons demandé à notre 
entourage de prier pour nous ou avec nous pour telle personne en difficulté. 
La prière nous met sur la longueur d'onde de Dieu pour qu'avec lui, nous 
puissions vivre ce que nous avons à vivre sans baisser les bras ! 
C'est ce que je dis aux parents lors du baptême de leurs enfants, au moment de 
l'imposition des mains : votre enfant Dieu ne va pas le mettre dans une bulle 
pour le protéger, mais il va lui donner la force du Christ pour affronter les 
obstacles de la vie ! Demandez donc la force du Christ ! 
Mais si nous nous mettons à nous lamenter : Qu'est-ce que j'ai fait au Bon Dieu 
pour qu'il m'arrive une chose pareille ? Le Seigneur m'a abandonné ! Nous 
aurons vite fait de laisser notre foi s'affadir puis disparaître, même si nous 
faisons encore, extérieurement les gestes de la religion.  
C'est la remarque de Jésus à la fin de ce passage : 

"Le Fils de l'homme quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ?" 
Souvenons-nous de ce que répondait le Seigneur, par la bouche du prophète 
Isaïe, aux gens de Jérusalem qui se posaient les mêmes questions :  
"Une femme peut-elle oublier son nourrisson, ne plus avoir de tendresse pour 
le fils de ses entrailles ? Même si elle l’oubliait, moi, je ne t’oublierai pas."  
Is 49,15 
 
Ne nous lassons pas de prier,  
Mais sachons que Dieu, dans son amour, nous exaucera à sa mesure, pas à 
la nôtre ! 


